

Deklarasi Cagub PDI-P Jatim 15 Oktober,

Nama Djarot Mencuat

Senin, 9 Oktober 2017 | 7:39

<http://sp.beritasatu.com/home/deklarasi-cagub-pdi-p-jatim-15-oktober-nama-djarot-mencuat/120794>



Djarot Saiful Hidayat [Istimewa]

Berita Terkait

- Ribuan Perempuan Pesantren di Jatim Deklarasi Dukung Gus Ipul
- Partai Bulan Bintang Dukung La Nyala Maju Pilgub Jatim
- Maju Pilgub Harus Mundur, Mendagri: Tanyakan Langsung ke Khofifah
- Kecewa pada Demokrat, La Nyalla Mundur dari Pencalonan Gubernur Jatim
- Khofifah Daftar Cagub Jatim di Jalur Demokrat

[SURABAYA] Dewan Pimpinan Pusat PDI Perjuangan (DPP PDI-P) pada Minggu (15/10), akan mendeklarasikan nama Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Timur, untuk bertarung dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 27 Juni 2018. Menjelang pengumuman tersebut nama Gubernur Daerah Khusus Ibukota (DKI), Jakarta, Djarot Saiful Hidayat dan Wakil Gubernur Jatim, Saifullah Yusuf menguat sebagai cagub.

Kepastian deklarasi itu terungkap dalam surat undangan bernomor 3388/IN/DPP/X/2017, yang banyak diterima wartawan. Dalam surat yang ditandatangani Bambang DH selaku Ketua Bappilu DPP dan Sekjen DPP Hasto Kristianto, tertanggal 6 Oktober 2017. Undangan tersebut ditujukan kepada Ketua, Sekretaris, Bendahara, Wakil ketua bidang badan pemenangan pemilihan umum dan ketua-ketua DPC PDI-P seluruh Jawa Timur.

Sekretaris Dewan Pimpinan Daerah (DPD) PDI-P, Sri Untari, membenarkan adanya undangan deklarasi itu. Namun ia sendiri tidak mengetahui alasan DPP PDI-P menggelar deklarasi cagub-cawagub Jatim di kantor DPP PDI-P Jakarta tanggal 15 Oktober 2017.

Di tempat terpisah Ketua DPD PDI-P Jatim, Kusnadi kepada SP mengatakan, dirinya belum mengetahui siapa nama Cagub dan Caawagub Jatim, yang akan direkomendasikan. Bahkan nama Djarot yang banyak disebut-sebut, dikatakan, belum tahu, karena nama calon masih ada ditangan Ketua Umum Megawati Soekarnoputri. Karena itu sebaiknya tunggu sampai nama calon diumumkan resmi di Jakarta.

Spekulasi beredar di kalangan politisi dan pengamat politik di Jawa Timur, menyebut nama Djarot akan berpasangan dengan Bupati Banyuwangi Abdullah Azwar Anas. Suara lainnya, ada yang menyebut rekomendasi akan diberikan kepada Saifullah Yusuf berpasangan dengan Azwar Anas. Bahkan selentingan lainnya, Saifullah Yusuf yang akrab disapa Gus Ipul, berpasangan Wali Kota Surabaya, Tri Rismaharini sebagai cawagub.

Spekulasi yang beredar juga menyebutkan, deklarasi dilaksanakan di Jakarta, karena rekomendasi akan jatuh kepada Gubernur DKI Jakarta, Djarot, yang akan habis masa baktinya, pada 16 Oktober mendatang. [TG]